
令和３年度 第３回学校関係者評価委員会 

兼 信頼される学校づくりのための委員会（書面開催） 
 

◎日 時   令和４年２月８日（火） 
 

◎会 場   書面開催 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

 15：30～開会のことば・校長より 

 15：35～資料説明 

 16：00～意見交換 

 16：20～閉会のことば 
 
◎委員からの感想等（まとめ） 

 １ 生徒・保護者・教職員・評価委員について 
・(感想) 生徒・保護者・評価委員から高い評価を得ている。今後具体的な改善策を講じて取り組

むことが枕崎高校の教育の充実・改善につながる。 
・(感想) 全てのアンケート集計結果が「そう思う」「おおむねそう思う」を占めている点は評価

できる。改善点については検討してもらいたい。 
 

２ 各部各学年最終評価について 
・(感想) 枕崎高校の実態と課題に応じて丁寧に取組と反省がなされている。生徒へのきめ細やか

な個別指導や進路指導などは枕崎高校の強みであり，学校の教育活動のＰＲポイントに

なる。一人一人の生徒を大切にする教育と指導をこれからも継続することで枕崎高校の

教育のクオリティーを高めていただきたい。 
・(感想) 重点目標を掲げて目標達成のために取り組んでいただいた。次年度も検討を重ねて取り

組んでいただきたい。 
 

３ 授業評価について 
・(感想) 各教科の評価を全体で共有することで，その教科特有の課題や各教科に共通した課題が

明確になる。共通した課題は，共通実践事項として学校全体で取り組むことで授業改善

につながる。また，授業の進め方や指導方法についても，分析結果に数値を記述するこ

とで客観性が高まる。 
・(感想) 各授業の取組の態度や理解には個人差があるが，少しでも生徒の意識が高まるよう改善

に向けて取り組んでいただきたい。 
 

４ その他 
・(感想) 学校の広報活動への積極的な取組が素晴らしい。枕崎高校の広報紙やブログ，中学校で

の学校説明会など工夫している。 
 
 
貴重なご意見を賜り，まことにありがとうございました。 
皆様のご意見を参考に，令和４年度の学校運営および校務運営に生かしてまいります。 
 


